

Fortbildungsveranstaltung der AkdÄ in Zusammenarbeit mit der Landesärztekammer Baden-Württemberg

Termin: Samstag, den 26. Januar 2019
09.00–12.30 Uhr

Tagungsort: Internationales Congresscenter Stuttgart
Raum C 4.3
Messepiazza 1
70629 Stuttgart

Teilnahmegebühr: Kostenlos
Als Fortbildungsveranstaltung anerkannt
(mit 4 Punkten zertifiziert)

Wissenschaftliche Leitung: **Prof. Dr. med. W.-D. Ludwig**
Dr. med. K. Bräutigam

Auskunft: Bezirksärztekammer Nordwürttemberg
Fachbereich Fortbildung
Jahnstr. 5, 70597 Stuttgart
Tel.: 0711 76981-562/-570, Fax: 0711 76981-500
Fortbildung@baek-nw.de

Anmeldung: www.aerztekongress-stuttgart.de

Verzeichnis der Referenten

Prof. Dr. med. Dr. med. dent. Hans Christian Kasperk
Facharzt für Innere Medizin – Endokrinologie und klinische Chemie,
Heidelberg
Mitglied der AkdÄ

Dr. med. Andreas Klinge
Facharzt für Innere Medizin – Diabetologie, Hamburg
Mitglied der AkdÄ

Prof. Dr. med. Wilhelm Niebling
Facharzt für Allgemeinmedizin, Titisee-Neustadt
Stellvertretender Vorsitzender der AkdÄ

Prof. Dr. med. Ulrich Schwabe
Facharzt für Pharmakologie, Heidelberg
Mitglied der AkdÄ

Wissenschaftliches Programm

Moderation: W. Niebling

09.00–09.15 Uhr **Begrüßung**
Dr. med. Ulrich Clever
Präsident der Landesärztekammer
Baden-Württemberg

09.15–10.00 Uhr* **Zweckmäßige Osteoporosetherapie –
wo bleibt der Fortschritt?**
C. Kasperk

10.00–10.45 Uhr* **Therapie des Diabetes mellitus Typ 2**
A. Klinge

10.45–11.15 Uhr **Pause**

11.15–12.00 Uhr* **Neue Arzneimittel 2018/2019 –
eine kritische Bewertung**
U. Schwabe

12.00–12.30 Uhr **Abschlussdiskussion**

Für Ihren Terminkalender

Samstag, 26. Januar 2019
09.00–12.30 Uhr

**Fortbildungs-
veranstaltung
2019**

Internationales Congresscenter Stuttgart
Raum C 4.3
Messepiazza 1
70629 Stuttgart



**Arzneimittelkommission
der deutschen Ärzteschaft**
Fachausschuss der Bundesärztekammer

Geschäftsstelle
Herbert-Lewin-Platz 1
10623 Berlin
Tel.: 030 400456-500
Fax: 030 400456-555
sekretariat@akdae.de
www.akdae.de

Fortbildungs- veranstaltung 2019 in Stuttgart

Arzneimittelkommission der deutschen Ärzteschaft

Die Arzneimittelkommission der deutschen Ärzteschaft (AkdÄ) ist ein wissenschaftlicher Fachausschuss der Bundesärztekammer (BÄK).

40 ordentliche und ca. 130 außerordentliche ehrenamtlich arbeitende Mitglieder aus allen Bereichen der Medizin bilden die Kommission. Mitglieder aus Pharmazie, Pharmakoökonomie, Biometrie und Medizinrecht ergänzen die medizinische Expertise. Aus den Reihen der ordentlichen Mitglieder wird ein fünfköpfiger Vorstand gewählt.

Die Geschäftsstelle mit derzeit 20 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern setzt die Beschlüsse des Vorstandes um und koordiniert die Arbeit der AkdÄ. Sie befindet sich im Haus der Bundesärztekammer in Berlin.

Die AkdÄ blickt auf eine lange Tradition zurück – eine Vorgängerorganisation wurde bereits 1911 gegründet. Seit 1952 besteht sie in ihrer jetzigen Form als Fachausschuss der Bundesärztekammer.

Aufgrund der häufig interessen geleiteten Informationsflut, der sich Ärztinnen und Ärzte in Deutschland in ihrem Praxis- und Klinikalltag gegenübersehen, legt die AkdÄ bei der Erarbeitung ihrer Produkte größten Wert auf die Unabhängigkeit der einbezogenen Mitglieder.

Arzneimittelkommission der deutschen Ärzteschaft Fachausschuss der Bundesärztekammer



**Fortbildungsveranstaltung der AkdÄ während des
„54. Ärztekongresses im Rahmen der Fachmesse MEDIZIN“
in Zusammenarbeit mit der
Landesärztekammer Baden-Württemberg**

Fortbildungs- veranstaltung 2019

**Samstag, den 26.01.2019
in Stuttgart
09.00–12.30 Uhr**

**Wissenschaftliche Leitung
Prof. Dr. med. W.-D. Ludwig
Dr. med. K. Bräutigam**
